



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Zacatecas

02/08/2023

REGIONALES



## Rescatan a tres personas en Enrique Estrada, Zacatecas; no hay detenidos

Tres hombres que se encontraban privados ilegalmente de la libertad en la comunidad de El Peñasco, perteneciente al municipio de Enrique Estrada, Zacatecas, fueron rescatados por elementos de las fuerzas de seguridad. Este martes, la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, informó a través de un comunicado, que se realizó un despliegue operativo de elementos de las Fuerzas de Reacción Inmediata Zacatecas; de la Policía Estatal Preventiva; Ejército Mexicano y Guardia Nacional, para reforzar la seguridad en comunidades de Calera y General Enrique Estrada, lográndose ubicar y poner a salvo a las tres personas que ilegalmente habían sido privadas de su libertad, días antes.

<https://www.elsoldezacatecas.com.mx/local/municipios/rescatan-a-tres-personas-en-enrique-estrada-zacatecas-no-hay-detenidos-10470599.html>